

An die Bevölkerung
von Unterems

Turtmann, 23. November 2022

Restaurant, Lebensmittelgeschäft und Gemeindebüro in Unterems

Liebe Unteremserinnen und Unteremser

Die Umsatzzahlen des Lebensmittelgeschäftes sind im laufenden Jahr leider wiederum rückgängig. Der Gemeinderat hat beschlossen, das Lebensmittelgeschäft in der jetzigen Form per 31. Januar 2023 zu schliessen. Neu soll in den Räumlichkeiten des Gemeindebüros eine Lebensmittelecke mit den Produkten für den täglichen Gebrauch eingerichtet werden. Die Lebensmittelecke wird zusammen mit dem Restaurant Edelweiss ab Februar 2023 verpachtet. In der Person von Meier Patrick konnte ein neuer Pächter gefunden werden. In der Folge wird das Gemeindebüro per 31. Dezember 2022 geschlossen.

Wir möchten es nicht unterlassen, der bisherigen Verwalterin des Lebensmittelgeschäftes, Grichting Ruth, und ihrer Stellvertreterin, Grichting Cindy, für ihre wertvolle Arbeit in den letzten Monaten zu danken.

Dem neuen Pächter des Restaurants Edelweiss mit Lebensmittelecke wünschen wir viel Erfolg für die Zukunft. Damit das Angebot auch in Zukunft ein Bestandteil des Dorfes bleibt, bitten wir um eure Unterstützung.

Freundliche Grüsse



Marcel Zenhäusern
Gemeindepräsident



Melanie Amstutz
Gemeinderätin